

デイ・ライトで知らせよう…**自分の存在**はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追い越す際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、**100%運転に集中**しましょう（スマホ見ながら×）
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

2019年 春の全国交通安全運動
◆ 2019/5/11(土) ~5/20(月)までの10日間 ◆
※ 交通事故死ゼロを目指す日 5月20日(月) ※

要注意 危険がひそむ 交差点

横断する歩行者を見逃さない

～周囲をよく見て横断歩行者を予測した慎重な運転を！～

- 横断歩道の付近や周囲、交差点の切れ目から、横断する歩行者を見逃さない！
- 特に、自分から見て「右から左」に横断する高齢歩行者に要注意！

子供たちを交通事故から守るために

学校や幼稚園、保育園の近くを通るときや、子供を見かけたときは
徐行して、危険を予測した安全で思いやりのある運転を心がけましょう

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

「対向車がいたため左に寄った際に、横転した」

ユニック車、道路脇の畑に横転、一時通行止め

2019/5/12(日) 10:58

11日午前5時ごろ、福島県の県道で、走行中のユニック車が道路脇の畑に横転した。運転していた男性にはなかった。事故の影響で、現場周辺が3時間15分にわたり、通行止めとなった。男性は仕事で向かう途中で、「対向車がいたため左に寄った際に横転した」などと話しているという。

飲酒運転 追い越し、対向車と衝突

飲酒運転のタクシー運転手(48)を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇
◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！ ◇

2019/5/13(月) 12:29

12日午後1時50分ごろ、岩手県で酒を飲んで軽乗用車を運転し、前の車を追い越そうとセンターラインをはみ出したところ、対向車線を走行していた軽ワゴン車と衝突しました。事故を起こしたタクシー運転手の男(48)を警察が酒気帯び運転の疑いで逮捕しました。ワゴン車の男性は、病院に搬送。

夜10時 歩いていた男性 大型トラックにはねられ死亡

◇夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/5/13(月) 12:02

12日午後10時ごろ、愛知県の国道で歩いていた男性(66)が大型トラックにはねられ死亡しました。警察はトラックの運転手の男性容疑者(55)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者はトラックで荷物を栃木県まで運ぶ予定だったということで、調べに対し容疑を認めているということです。

緩やかなカーブ ガードレールを乗り越え、10メートル下に転落

タンクローリーが、海岸の消波ブロックに転落、重油流出

◇カーブを走行時は、十分にスピードを落としましょう◇

2019年5月13日 午後3時45分

13日午前9時20分ごろ、福井県の国道脇の海岸に、大型タンクローリーが転落しているのを付近を通行した人が見つけ、110番した。警察などによると、積み荷の重油が海に流出し、男性運転手(59)が軽傷を負った。敦賀海上保安部が吸着マットなどで油の回収を進めている。同署などによると、現場は緩やかなカーブで、タンクローリーは左側のガードレールを乗り越え、約10メートル下の海岸の波消しブロックに転落した。